Marco Muñoz Díaz está ahora en aislamiento en cárcel de Valparaíso

Homofóbico preso pidió cambio de celda por compañero gay

Está en prisión preventiva. por robo con intimidación



PAULINA BARRIGA

La permanencia de Marco Antonio Muñoz Díaz en la Cárcel de Alta Seguridad de Valparaíso no ha sido muy tranquila. Está imputado por el delito de robo con intimidación en Los Andes y a la incertidumbre de lo que decidirá la justicia se une el sufrimiento por sus compañeros de celda.

Muñoz, con varios arrestos en el cuerpo por tráfico y robos,

desgracia, en el penal porteño su compañero de celda resultó ser un gay que le habría hecho insinuaciones sexuales.

Según explicaron en el departamento de comunicaciones de Gendarmería, esto alteró a Muñoz y presentó numerosas solicitudes a las autoridades penales para ser cambiado. Incluso aseguró que su intolerancia a los homosexuales era tan intensa que hasta temía cometer una locura.

Los pataleos de Muñoz, que también es homofóbico. Para su cuando no delinque trabaja co-

mo comerciante ambulante en Los Andes, rindieron fruto y fue trasladado al módulo 113, un sitio de aislamiento, donde ahora estaría más tranquilo, según Gendarmería.

Rolando Jiménez, presidente del Movimiento de Liberación Homosexual, comentó que, por seguridad, gays y transgéneros permanecen en un área aparte de los penales. "La homofobia es fuerte y se da también en una parte minoritaria de los funcionarios de Gendarmería", explicó.